



Ein Angebot der  
kath. Seelsorgeeinheit Süßen-Gingen-Kuchen  
**Mail:** KinderGlaubenSuessen@web.de

# Kressekopf

## Dazu brauchst du:

- alte Socke
- Watte
- leere Dose
- Kressesamen
- Schere
- Schnur
- Leim
- für die Augen: Filzreste, Wackelaugen oder leere Schneckenhäuschen + Farbe zum anmalen

## und so geht es:

1. Socke mit Watte füllen und unten zuknoten.
2. In der Sockenmitte eine Knubbelnase formen und diese mit der Schnur abtrennen und festbinden.
3. Den Kopf mit dem Sockenknoten nach unten in eine leere, gespülte Dose stellen.
4. Die Augen mit Leim aufkleben. Wer sich im Garten zwei Schneckenhäuschen gesucht hat und diese gründlich ausgespült hat kann diese mit Deckweiß und schwarz anmalen.
5. Die Sockenkappe abschneiden, so dass die Watte zu sehen ist.
6. Auf die Watte Kressesamen streuen und mit etwas Wasser angießen.

